

Hallo Stüvekids,

wir hoffen natürlich immer noch, dass es euch allen gut geht. Bald sprechen wir uns wieder! Wir sind ganz gespannt, wie es euch nach so vielen Wochen ohne Schule geht und ob ihr euch schon wieder freut. Vielleicht habt ihr ja auch schon einige Bewegungstipps ausprobiert.

Heute schlagen wir euch kein ganz neues Spiel vor, da es fast alle bestimmt schon aus dem Sportunterricht kennen. Feuer, Wasser, Sturm! Warum nicht mal etwas, was du aus der Schule kennst, auch mal zuhause probieren?

Einige dich zuerst mit allen, die mitspielen, auf die Kommandos, zum Beispiel

Feuer = an die Wand stellen

Wasser = auf Stühle oder Bänke oder Ähnliches stellen

Sturm = flach auf den Boden legen

Und so weiter...

Du findest bestimmt jemanden, der für dich deine Lieblingsmusik anmacht, und dann die Musik stoppt und ein Kommando ruft.

Viel Spaß und bis bald

Marius und Britta

